

El funcionamiento conjunto de este abastecimiento colectivo será confiado a una organización consorcial, en la que estén debidamente representadas todas las partes interesadas, incluso la Confederación Hidrográfica del Sur.

Hasta tanto queden ultimadas las obras de abastecimiento, se constituya la organización consorcial y transcurra el plazo de garantía de las obras, resulta consecuente que la Confederación Hidrográfica del Sur se haga cargo de la explotación anticipada del abastecimiento, cargando a los beneficiarios los gastos ya efectuados o que en adelante se originen por dicha explotación.

En su virtud, a propuesta del Ministerio de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de noviembre de mil novecientos sesenta y siete,

#### DISPONGO:

Artículo primero.—La Confederación Hidrográfica del Sur, encargada de la construcción de las obras de abastecimiento de agua al Campo de Gibraltar, se hará cargo de la explotación anticipada de dicho abastecimiento hasta que las obras sean entregadas al organismo que se constituya para encargarse del funcionamiento de dicho abastecimiento colectivo.

Artículo segundo.—Los gastos de explotación serán pagados por los beneficiarios del suministro de agua potable, para lo que se distribuirán los ya habidos y los que se originen hasta la entrega de las obras, proporcionalmente al consumo de los Ayuntamientos o Entidades beneficiarias. Esta distribución de gastos se verificará trimestralmente, sin que tenga el carácter de tarifa o canon de explotación.

Artículo tercero.—Los Ayuntamientos o Entidades beneficiarias tendrán derecho a examinar la justificación de los gastos de explotación y la obligación de abonar el importe que les corresponda en un plazo de un mes a partir de su notificación, concediéndose el de un año para reintegrar a la Confederación Hidrográfica del Sur los adelantos efectuados hasta la fecha por la misma.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dieciséis de noviembre de mil novecientos sesenta y siete.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas  
FEDERICO SILVA MUÑOZ

*RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido declarada la caducidad de la concesión otorgada a la Comunidad de Regantes de La Herradura de un aprovechamiento de aguas del río Guadalope, en término municipal de Caspe (Zaragoza).*

Expediente de caducidad de la concesión otorgada en 7 de junio de 1958 a la Comunidad de Regantes de La Herradura, de un aprovechamiento de aguas del río Guadalope, en término municipal de Caspe (Zaragoza),

Este Ministerio ha resuelto:

Declarar la caducidad de la concesión de que se trata.

Lo que de Orden ministerial traslado a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de septiembre de 1967.—El Director general, por delegación, el Jefe de la División de Concesiones, C. González.

Sr. Comisario Jefe de Aguas del Ebro.

*RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la autorización concedida a la «Sociedad Hidráulica de la Dehesa de la Encarnación» para alumbrar aguas subterráneas en término de Santa Cruz de la Palma (Tenerife).*

La «Sociedad Hidráulica de la Dehesa de la Encarnación» ha solicitado de este Ministerio autorización para alumbrar aguas subterráneas en el subsuelo del monte de propios del Ayuntamiento de Santa Cruz de la Palma, y

Este Ministerio, por acuerdo aprobado en Consejo de Ministros de fecha 6 de octubre, ha resuelto:

Autorizar a la «Sociedad Hidráulica de la Dehesa de la Encarnación» para alumbrar aguas subterráneas en el subsuelo del monte de propios del Ayuntamiento de Santa Cruz de la Palma, por medio de una galería, que se emboquillará en la margen izquierda del barranco Hondo, aguas arriba de su confluencia, con el barranco del Río, en la cota quinientos cuarenta y cinco (545) metros sobre el nivel del mar, con una sola alineación recta, de tres mil (3.000) metros de longitud y rumbo trescientos treinta y seis (336) grados centesimales y un ramal con origen a los mil quinientos (1.500) metros de la bocamina, de una sola alineación recta, de quinientos (500)

metros de longitud y trescientos ochenta y seis (386) grados centesimales de rumbo, referido al norte magnético, con sujeción a las siguientes condiciones:

1.ª Las obras se ejecutarán con arreglo al proyecto que sirvió de base al expediente, suscrito en octubre de 1962 por el Ingeniero de Minas señor Muñiz y visado por el Colegio de Ingenieros correspondiente, por un presupuesto de ejecución material de 4.642.000 pesetas, en tanto no resulte modificado por las presentes condiciones, no pudiendo rebasarse una longitud de 500 metros en el ramal de galería proyectado. Las modificaciones de detalle que se pretenda introducir podrán ser autorizadas por el Servicio Hidráulico de Santa Cruz de Tenerife, siempre que no se alteren las características esenciales de la autorización, lo cual implicaría la tramitación de nuevo expediente.

El interesado deberá completar el proyecto con un plano en el que los rumbos de las galerías queden referidos al Norte verdadero.

2.ª Las obras comenzarán en el plazo de cuatro meses, a partir de la fecha de publicación de la autorización en el «Boletín Oficial del Estado», y deberán quedar terminadas en el de doce años, contados a partir de la misma.

3.ª La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones, tanto durante la construcción como durante la explotación de las mismas, quedarán a cargo del Servicio Hidráulico de Santa Cruz de Tenerife, siendo de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, con sujeción a las disposiciones que le sean aplicables, y especial al Decreto número 140, de 4 de febrero de 1960, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio de los trabajos. Una vez terminados éstos, y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el Jefe del Servicio Hidráulico o Ingeniero en quien delegue, levantándose acta, en la que conste el caudal alumbrado y el cumplimiento de estas condiciones, debiendo ser aprobada el acta por la Dirección General.

4.ª Cuando en la perforación de un dique aparezca el agua que impida su aprovechamiento normal, deberá el peticionario suspender los trabajos hasta que se instale en aquél un dispositivo, cuyo proyecto deberá ser aprobado por la Comisaría de Aguas, capaz de permitir el cierre del dique, resistir el empuje del agua y regularizar su salida.

5.ª En la ejecución de las obras se observarán los principios de buena construcción, y se tomarán todas las precauciones necesarias para evitar accidentes a los trabajadores, bajo la responsabilidad del peticionario. Los productos de las excavaciones y minados se depositarán de modo que no puedan producir perturbaciones en el cauce ni perjudicar a los intereses particulares.

6.ª Se concede autorización para la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. Las servidumbres legales serán decretadas, en su caso, por la autoridad competente.

7.ª El Servicio Hidráulico de Santa Cruz de Tenerife podrá intervenir en la ordenación de los trabajos, señalando el ritmo con que han de ejecutarse y pudiendo obligar a la suspensión temporal de los mismos, si así conviniera para determinar la influencia que éstos y otros que se realicen en la zona puedan tener entre sí.

8.ª Queda sujeta esta autorización a las disposiciones dictadas para protección a la industria nacional y demás de carácter administrativo social, fiscal y de cualquier orden que rijan actualmente o que se dicten en lo sucesivo y sean aplicables y a las prescripciones contenidas en el vigente Reglamento de Policía Minera para la seguridad de los obreros y de los trabajos.

9.ª Esta autorización se otorga sin perjuicio de tercero, dejando a salvo el derecho de propiedad y sujetándose en todo momento a la vigente Ley de Aguas y demás disposiciones relativas a esta clase de autorizaciones.

10. El peticionario se obliga a remitir anualmente el resultado de dos aforos realizados por un técnico de épocas de máximo y mínimo caudal.

11. La posible cesión que de esta autorización pudiera hacer el peticionario a un tercero deberá ser aprobada previamente por el Ministerio de Obras Públicas.

12. El peticionario se obliga a dar cuenta a la Jefatura del Distrito Minero de la provincia de Santa Cruz de Tenerife de la aparición de gases mefíticos en las labores, a fin de poder ésta tomar las medidas de salvaguardia necesarias para la protección del personal obrero. Deberán ser autorizados por la Jefatura de Minas previo el oportuno examen, los artilleros que hayan de manejar los explosivos.

13. Para la aprobación de las tarifas que en su día puedan proponerse se incoará el oportuno expediente, en el que la comunidad concesionaria justificará su cuantía, habiendo de someterla a información pública y ser objeto de los informes procedentes, y deberán ser aprobadas por el Ministerio de Obras Públicas.

14. El depósito del 1 por 100 del presupuesto de las obras a ejecutar en terrenos de dominio público, constituido como fianza provisional, será elevado al 3 por 100, y quedará como fianza definitiva para responder del cumplimiento de estas condiciones, y será devuelto al concesionario una vez haya sido aprobada el acta de reconocimiento final de las obras.

15. La compensación que, según costumbre, corresponda establecer por el concesionario en favor del Ayuntamiento de Santa Cruz de la Palma podrá llevarse a efecto de acuerdo con el convenio que pueda existir o se establezca entre ambos.

16. Caducará esta autorización por incumplimiento de cualquiera de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose dicha caducidad según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que de Orden ministerial comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años

Madrid, 26 de octubre de 1967.—El Director general, por delegación, el Comisario central, A. Les.

Sr. Ingeniero Jefe del Servicio Hidráulico de Tenerife.

*RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido anulada la adjudicación definitiva de las obras de «Abastecimiento de agua de Boecillo (Valladolid)» y se declara la pérdida de la fianza provisional*

Este Ministerio, con fecha de hoy, ha resuelto:

1.º Anular la adjudicación definitiva de la subasta de las obras de «Abastecimiento de agua de Boecillo (Valladolid)», de fecha 7 de agosto de 1967, a favor del mejor postor, don Avelino Pinilla Gómez, en la cantidad de 2.900.000 pesetas, de acuerdo con lo dispuesto en el apartado segundo del artículo 39 del texto articulado de la Ley de Contratos del Estado.

2.º Declarar la pérdida de la fianza provisional constituida por el Banco Español de Crédito mediante aval depositado en la Caja General de Depósitos en 6 de octubre de 1967, números 513.645 de entrada y 1.941 de registro, de un importe de 62.642 pesetas.

Lo que de orden del excelentísimo señor Ministro comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de noviembre de 1967.—El Director general, por delegación, Juan Jesús Torán.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Duero.

*RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de «Distribución de agua y saneamiento de Terzer (Zaragoza)» y se declara la pérdida de la fianza provisional.*

Este Ministerio, con fecha de hoy, ha resuelto:

1.º Anular la adjudicación definitiva de la subasta de las obras de «Distribución de agua y saneamiento de Terzer (Zaragoza)», de fecha 17 de agosto de 1967, a favor del mejor postor, «Construcciones Mabe, S. A.», en la cantidad de 4.136.899 97 pesetas, de acuerdo con lo dispuesto en el apartado segundo del artículo 39 del texto articulado de la Ley de Contratos del Estado.

2.º Declarar la pérdida de la fianza provisional constituida por el Banco Exterior de España mediante aval depositado en la Caja General de Depósitos en 6 de octubre de 1967, números 513.644 de entrada y 1.940 de registro, de un importe de 111.058 pesetas.

Lo que de orden del excelentísimo señor Ministro comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de noviembre de 1967.—El Director general, por delegación, Juan Jesús Torán.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

*RESOLUCION de la Comisaría de Aguas de la Cuenca del Tajo por la que se declara la necesidad de ocupación de las fincas afectadas por las obras de «Canal de la margen derecha de la zona regable de Gabriel y Galán, sector VIII», término municipal de Montehermoso (Cáceres).*

Examinada la documentación relativa a la declaración de necesidad de ocupación de las fincas afectadas por las obras de «Canal de la margen derecha de la zona regable de Gabriel y Galán, sector VIII», término municipal de Montehermoso (Cáceres).

No habiéndose formulado reclamación ni rectificación alguna en la preceptiva información pública y emitido informe favorable de la Abogacía del Estado.

Esta Comisaría, en virtud de las facultades que le confiere el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y Decreto de 13 de agosto de 1966, ha resuelto:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de los terrenos afectados por las obras mencionadas, cuya relación de fincas y propietarios fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia de fechas 3 de julio de 1967 y 23 de junio de 1967 y en el periódico «Extremadura» de 24 de junio de 1967, así como en el tablón de edictos de la Alcaldía, debiendo entenderse las sucesivas diligencias con los propietarios citados en dicha relación.

2.º Esta resolución será publicada y notificada en la forma dispuesta en el artículo 21 de la Ley de 16 de diciembre de 1954 y artículo 20 de su Reglamento de 26 de abril de 1957.

Madrid, 30 de octubre de 1967.—El Comisario Jefe.—5.652-E.

*RESOLUCION de la Comisaría de Aguas de la Cuenca del Tajo por la que se declara la necesidad de ocupación de los terrenos afectados por las obras de la acequia del sector I del canal de Estremera, término municipal de Almoquera (Guadalajara).*

Examinada la documentación relativa a la declaración de necesidad de ocupación de los terrenos afectados por las obras de la acequia del sector I del canal de Estremera, término municipal de Almoquera (Guadalajara).

No habiéndose formulado reclamación ni rectificación alguna en la preceptiva información pública y emitido el informe favorable de la Abogacía del Estado.

Esta Comisaría, en virtud de las facultades que le atribuye el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954 y Decreto de 13 de agosto de 1966, ha resuelto:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de los terrenos afectados por las obras mencionadas, cuya relación de fincas y propietarios fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 28 de julio de 1967 y 27 de julio de 1967, y en el periódico «Nueva Alcarria» de 22 de julio de 1967, así como en el tablón de edictos de la Alcaldía, debiéndose entender las sucesivas diligencias con los propietarios citados en dicha relación.

2.º Esta Resolución será publicada y notificada en la forma dispuesta en el artículo 21 de la Ley de 16 de diciembre de 1954 y artículo 20 de su Reglamento de 26 de abril de 1957.

Madrid, 30 de octubre de 1967.—El Comisario Jefe.—5.653-E.

*RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro por la que se declara la necesidad de ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra «Embalse de Joaquín Costa. Recreecimiento. Variante de la carretera de Benabarre. Expediente número 3. Término municipal de Graus (Huesca)».*

En uso de las atribuciones que me confiere la vigente legislación, una vez practicada la información pública prevista por los artículos 18 y siguientes de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, habida cuenta de los informes de la Sección de Expropiaciones y Abogacía del Estado, y considerando que no se han presentado reclamaciones al respecto, he resuelto con esta fecha declarar la necesidad de la ocupación de los terrenos a que se refiere el expediente indicado, y de los cuales son propietarios los señores y Entidades que se relacionan en los anuncios publicados en el diario «Nueva España», de Huesca, del día 9 de febrero de 1965; en el «Boletín Oficial del Estado» número 37, de fecha 12 y «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca» número 34, de fecha 11, ambos del mismo mes y año con las modificaciones siguientes:

Finca número 1, propiedad de don Antonio Facerías Barros, se excluye del expediente, por haberse comprobado resulta afectada totalmente por otro expediente de expropiación.

Finca número 9: Figuraba en la relación previa como propietario don Miguel Padilla Bardaxi, debiendo figurar en lo sucesivo su propietario actual, don Julián Santolaria Moreno, por compra al anterior.

Finca número 10, propiedad de don Francisco Torres: se excluye del expediente por no resultar afectada por la obra.

Finca número 11, propiedad de don Antonio Bravo: se excluye igualmente del expediente por no haber sido afectada por la obra.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, a quienes se entregará por mediación de la Alcaldía una hoja declaratoria con la exacta descripción del bien que se le expropia, advirtiéndole que contra la presente Resolución se podrá